

4036/J XXI.GP

Eingelangt am: 13.06.2002

Anfrage

der Abgeordneten Mag. Barbara Prammer und GenossInnen

an den Bundesminister für Justiz

betreffend Frauenförderungsplan

Wie aus der Anfragebeantwortung 3446/AB auf die Anfrage 3502/J ersichtlich ist, hat sich in den Organisationseinheiten (Sektionen, Abteilungen, Gruppen und Referate) seit dem 4. Februar 2000 vieles verändert.

Die unterzeichneten Abgeordneten stellen daher folgende

Anfrage

1. Wurde der Frauenförderungsplan an die neue Struktur angepasst?
2. Wenn ja, wie?
3. Gibt es Bereiche innerhalb Ihrer Organisationseinheiten für die der gültige Frauenförderungsplan nicht gilt?
4. Wenn ja, wie lange wird es dauern, bis ein angepasster Frauenförderungsplan in Kraft tritt?